

# *Un concert d'hommage aux 5 est prévu au théâtre Karl Marx*

---



La Havane, 21 mai (RHC)- Dans le cadre des activités de Cubadisco 2014, le théâtre Karl Marx, de La Havane, accueille aujourd'hui un gala d'hommage aux 5 Cubains combattants contre le terrorisme condamnés aux États-Unis.

Plusieurs musiciens de notre pays sont invités au Gala Organisé par l'EGREM, l'Entreprise d'Enregistrements et d'Éditions Musicales. Ils interpréteront les thèmes recueillis dans le disque « Me dicen Cuba » (On m'appelle Cuba) qui a remporté un prix spécial à cette fête du disque cubain.

Des artistes de la taille de Silvio Rodríguez, Los Van Van, Frank Fernández, Alexander Abreu et Havana D'Primera, et le duo Buena Fe, entre autres dédient leur musique aux 5 dans le disque.

Le disque inclut aussi un DVD avec le documentaire du même nom dans lequel les artistes partagent leurs vues sur la patrie et sur la famille.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23851-un-concert-dhommage-aux-5-est-prevu-au-theatre-karl-marx>



# **Radio Habana Cuba**